



*Enrique Fródden*  
Dr. Edgardo ENRIQUEZ Fródden, CAPITAN DE FRAGA-  
TA DE SANIDAD,

DIRECTOR subrogante del HOSPITAL NAVAL DE TALCAHUANO, saluda muy atte. a su distinguido colega y amigo Dr. Dn. Ignacio GONZALEZ Ginouves y le felicita muy sinceramente por su reelección de Decano de la Facultad de Medicina, de la UNIVERSIDAD DE CONCEPCION.

ENRIQUEZ formula votos porque el mejor de los éxitos corone los esfuerzos del Sr. Decano en su afán de modificar los estudios médicos y dar solución a muchos de los problemas que afectan a la Facultad.

TALCAHUANO, noviembre 3 de 1953.-